

Niki de Saint Phalle 1930 - 2002



Le Choix

carte no. VI

Certains jeux de tarot appelle cette carte les Amoureux. Adam et Eve était le premier couple de Notre civilisation et ont fait le premier choix. C'est pourquoi j'ai choisi de les représenter dans cette carte. La carte implique qu'il y a un bon choix et un mauvais choix mais il faut se souvenir que nos erreurs peuvent parfois nous amener plus près de la vérité de nous-mêmes.

Le Jardin des tarots - Le choix 1998

Sculpture - Giardino dei Tarocchi, Capalbio